

## **EVALUASI KEAMANAN DAN KERAHASIAAN BERKAS REKAM MEDIS RUANG FILING RAWAT JALAN DI RSUD SIDOARJO**

Muhammad Nur Alif Yusuf, Rachmad Djamaludin, Alfina Aisatus Saadah,  
Dinie Yulistya Pawestri.

### **ABSTRAK**

Keamanan dan kerahasiaan di instalasi rekam medis RSUD Sidoarjo ditemukan permasalahan antara lain rak penyimpanan belum terbuat dari besi, belum adanya obat pencegah serangga, belum terbatasnya hak akses kedalam ruangan filing, dan petugas filing rawat jalan masih belum mengetahui dan paham terkait SOP keamanan dan kerahasiaan berkas rekam medis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan lembar kuisioner. Hasil dari aspek fisik antara lain : petugas makan dan minum diruang penyimpanan dengan hasil (31%) tidak setuju, terdapatnya APAR di ruang filing dengan hasil (70%) setuju, rak penyimpanan dari kayu apakah sudah cukup aman dalam menjaga berkas rekam medis dengan hasil (31%) tidak setuju, penggantian rak dengan bahan besi dengan nilai (61%) setuju, pencahayaan diruang filing sudah sangat baik dengan hasil (51%) setuju, terdapat alat pengukur suhu diruang filing dengan hasil (51%) setuju, Aspek Biologi: obat pengusir serangga perlu diletakkan pada rak berkas rekam medis dengan hasil (51%) setuju, Aspek kerahasiaan: ruang penyimpanan berkas rekam medis selalu bersih dengan hasil (61%) setuju, pintu ruang penyimpanan berkas rekam medis selalu tertutup dengan hasil (51%) setuju, hanya petugas rekam medis yang bisa mengakses penyimpanan berkas rekam medis dengan hasil (61%) setuju, berkas rekam medis diantar dan diambil oleh petugas rekam medis dengan hasil (51%) setuju, terdapat *cctv* diruang penyimpanan berkas rekam medis dengan hasil (51%) setuju. Kesimpulan dari aspek fisik sudah responden menyatakan setuju terdapatnya APAR, rak kayu diganti besi, kondisi pencahayaan, dan adanya alat pengukur suhu dan tidak setuju untuk makan dan minum diruang filing. Aspek biologi setuju dengan adanya obat pengusir serangga dan ruang filing selalu bersih. Aspek Kimiawi sudah sesuai dan Aspek kerahasiaan sudah sesuai.

**Kata Kunci** : Aspek keamanan, Aspek kerahasiaan, Berkas Rekam Medis, Filing, dan Rumah Sakit